




Montag, 14. Februar mit vsl. Sonntag, 6. März 2022


139

Messestadt West ↔ Trudering Bf.: Ersatz durch verlängerte Buslinie 183, Umstieg an der Haltestelle Karpfenstraße möglich.

Wegen Straßenbauarbeiten wird die Buslinie 139 von Montag, 14. Februar mit vsl. Sonntag, 6. März 2022 zwischen Messestadt West und Trudering Bf. durch die verlängerte Buslinie 183 ersetzt (im Plan orange dargestellt).

Für Fahrten in Richtung Neuperlach Zentrum - Pfanzeltplatz - Neuer Südfriedhof - Giesing Bf. können Sie an der  Karpfenstraße zur Buslinie 139 ▶ Klinikum Harlaching umsteigen (Haltestelle dort auf der gegenüberliegenden Straßenseite).

Die  Schmuckerweg ist vor Max-Rothschild-Straße 4 verlegt, die  Bajuwarenstraße kann nicht bedient werden.

 Due to road works bus route 139 is replaced by bus route 183 (shown orange in the map) between Messestadt West and Trudering Bf. from Monday, 14 February until approx. Sunday, 6 March 2022.

For journeys towards Neuperlach Zentrum - Pfanzeltplatz - Neuer Südfriedhof - Giesing Bf. you may change at the  Karpfenstraße for bus route 139 ▶ Klinikum Harlaching (stop at the opposite kerbside there).

The  Schmuckerweg is relocated in front of Max-Rothschild-Straße 4, the  Bajuwarenstraße cannot be served.

